

Lettre des Ecoles d'Oraison END n° 13 – Mars 2024
Pilotage automatique
(par Martine Cousin)



Chers Amis de l'oraison,

« Mon oraison n'est pas très efficace... Mon esprit part sans cesse ailleurs, quand le sommeil ne s'empare pas de moi... Bref, je **rate** souvent mon oraison... »

Et alors ? Est-elle vraiment ratée ?

Ecoutez ou réécoutez cette histoire que racontait le père Caffarel :

L'avion venait de décoller, une hôtesse s'approche de lui et lui demande ce qu'elle pourrait faire pour lui rendre agréable son voyage. Etonné, il lui demande ce qui lui vaut cette attention de la part de la compagnie. « Vous ne me connaissez pas mais je fais partie des Equipes Notre Dame, donc moi je vous connais ». Joie de faire connaissance ! Et puis, il lui dit : « Il y a bien quelque chose qui me ferait plaisir : voyager dans la cabine de pilotage ». A sa tête, il comprend que cela n'est pas acquis d'avance, mais elle revient avec le sourire.

Les deux pilotes l'accueillent aimablement et le père s'installe derrière eux. Banale au début, la conversation devient passionnante, avec force gestes, les pilotes se retournent et...éclatent de rire... le père était devenu tout pâle ! Et les pilotes de lui dire : « Ici nous ne sommes pas à Paris, pas de piétons ni de feux rouges ». Ils lui expliquent alors qu'ils ont branché le **pilotage automatique**, que l'avion file vers Paris et qu'il ne saurait dévier de sa route.

Ils ne se doutaient pas qu'à ce moment-là, le père s'est mis à penser à chacun de nous et à notre oraison !

Eh oui, mes amis, il est indispensable pour chacun de nous, au début de notre oraison, de **brancher le pilotage automatique de notre cœur profond**.

Comment fonctionne-t-il, me direz-vous ?

Une petite phrase toute simple l'enclenche : « **Seigneur, je veux ce que tu veux** », « **j'adhère à l'avance à cette prière que l'Esprit Saint murmurera en moi** ».

Voilà, posez cet acte de volonté, il est primordial : il déclenche votre pilotage automatique et détermine toute la trajectoire de votre oraison. Même si des passagers intérieurs perturbent le calme dans l'avion, rien ne saurait le faire dévier de sa route. Même si votre attention se fait happer par vos soucis, votre cœur profond avance avec Jésus, tranquillement, en toute sécurité. Ce qui compte c'est l'intention du départ, alors ne confondez pas intention et attention. **L'intention c'est vraiment vous**, votre volonté, votre désir profond et **c'est elle qui donne le cap à votre cœur**. A condition, bien sûr, que lorsque vous vous prenez en flagrant délit de diversion vous réenclenchiez votre pilotage automatique avec ce petit « je veux ce que tu veux ». Oui, il faut l'admettre, notre pilotage automatique déraille quelques fois. Mais soyez rassurés, il y a une prière au fond de vous, rattachée à l'intention du départ et qui

garde sa trajectoire : votre Foi et votre Amour offerts à Jésus par ce « je veux ce que tu veux » ou « je voudrais bien vouloir ce que tu veux ».

Alors **veillez à bien régler votre pilotage automatique au début de votre prière**. Et puis, accueillez les dérèglements de votre mécanique avec le sourire, et gentiment ramenez votre cœur à Jésus. C'est tout ce qu'il vous demande : Faites ce que vous pouvez... Il fera le reste...

Martine Cousin

Pour toute question : martinecousinoraison@gmail.com

Site des écoles d'oraison END : <https://ecoraisonend.org/>

Pour retrouver toutes les lettres : <https://ecoraisonend.org/lettres-des-ecoles-d-oraison-end/>

Dates des prochaines écoles d'oraison END : <https://ecoraisonend.org/ecoless-de-france/>